
一  般  質  問  総  括  表 

 

 （令和４年９月議会定例会）  №1 

 

 

氏

名 
番号 質問事項 質  問  内  容 備考 

中 

村 

忠 

行 

 

 
 

１ 

 

カムロ一帯の収益性

改善策は 

 

① カムロスキー場の経営改善策は。 

② カムロ温泉の存続判断基準は。 

 

大 

場 

洋 

介 

 

 

１ 

 

様々な災害対策につ

いて 

 

 

① 防災計画の今後の見通しについて 

・防災訓練の総括的意見を町長に伺う 

・停電時の本部及び住民の対応 

・タイムライン（事前の防災行動計画）について 

 （大雨、台風、大雪、落雷など） 

・自主防災組織の把握と自助力、共助力アップの取り組

みは 

 

 

２ 

 

 

成年後見等の権利擁

護支援体制について 

 

① 成年後見制度の現状と傾向は 

② 利用促進法における地域連携ネットワークの整備計

画状況は 

 

 

 

 

沼 

澤 

道 

也 

 

 

１ 

 

 

ふるさと納税につい

て 

 

 

 

① 現在の納税額実績と新制度の課題は 

② 現制度の契約年数、条件は 

③ 今後の取り組み方向は 

 

 

 

２ 

 

 

教育に関すること 

 

① 全国学力学習状況調査の金山の位置と今後の取り組

み方向は 

② スポ少、部活での外部委託への取り組みの現状と課題

は 
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氏

名 
番号 質問事項 質  問  内  容 備考 

 

須 

藤 

典 

夫 

 

１ 

 

グリーンバレー神室

の今後の姿につい

て、最終方針はどの

ようになったのか。 

 

 

町の財政再建を図るため、赤字経営が続いているグリー

ンバレー神室の各施設の存続について、検討委員会の設

置、町民アンケートを実施し、町民の声、専門家からのア

ドバイスを受けながら結論を見出す手法で進めてきてい

るが、最終方針はどのようになったのか伺いたい。 

 

 

 

２ 

 

中央公民館跡地の整

備計画はどのように

なるのか。 

 

 

中央公民館機能が農村環境改善センターへ移転された

後、建物は解体撤去されることになっているが、その後の

整備計画はどのようなものになるのか。そのスケジュール

も伺いたい。 

 

 

 

星 

川 

智 

子 

 

１ 

 

中央公民館跡地を役

場の駐車場として全

面改造を 

 

 

 

  

来年度解体予定の中央公民館だが跡地について何か計

画はあるのか。現在の役場駐車場が狭く収容台数も少ない

ため以前から不便だという声がある。執行部の駐車場問題

への見解は。 

公用車、職員の自家用車は基本的には跡地に停めるよう

に徹底し、訪問者、観光客への利用を優先させるようにで

きないか。 

以前質問した観光スポットへの誘導看板は立ててくれ

たが、役場駐車場の看板、トイレの目印となる案内表示は

どうなっているのか。 

 

 

 

早 

坂 

憲 

明 

 

１ 

 

持続可能な町づくり

について 

 

 

① 住んで良しという町の姿を目指す源は何か。 

② 住んで良し、訪ねて良しを描く町の姿はどんな姿なの

か。どんな手順で具現化していく考えなのか。 

③ 稼ぐ農業とはどんな姿なのか。 

住んで良しといわれる持続可能な町の姿となるのか。 

 

 

 

 


